

Participa Cuba en Consejo Ejecutivo de la Organización para la Prohibición de Armas Químicas



La Habana, 16 mar (RHC) La embajadora de Cuba Soraya Álvarez intervino en la 90 sesión del Consejo Ejecutivo de la Organización para la Prohibición de Armas Químicas, ocasión en la cual resaltó la tradicional posición constructiva del país ante la entidad.

La diplomática cubana ante Países Bajos y representante permanente de La Habana ante esa organización internacional reiteró la necesidad de que esa entidad preserve su mandato técnico y continúe actuando decididamente con miras a lograr la destrucción de todas las armas químicas.

Abogó también Soraya Álvarez por la promoción del libre comercio de productos químicos y por la cooperación internacional, con el fin de mejorar el desarrollo económico y tecnológico de todos los Estados Partes. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/185999-participa-cuba-en-consejo-ejecutivo-de-la-organizacion-para-la-prohibicion-de-armas-quimicas>



Radio Habana Cuba